

Corona Politik

Behandlung oder Mord

Wir werden uns vereinen und schützen... Fordern Sie Schutz für die tapferen Männer und Frauen, die die Wahrheit gesagt haben (gegen die politische Agenda der Corona-Politik), die ihren Arbeitsplatz verlieren/ bestraft werden. Ein paar Beispiele... von vielen... Vergisst sie nie... Erinnern Sie sich an sie...

1) Michael Yeadon, ex-Vizepräsident und Chief Scientist Researcher bei Pfizer (Deutschland). Er besetzt die Position nicht mehr und arbeitet nicht mehr für Pfizer. Er hat die Wahrheit gesagt und jetzt diskreditieren ihn alle Massenmedien...

2) Dr. Robert W. Malone, der ursprüngliche Erfinder des mRNA-Impfstoffs (und des DNA-Impfstoffs), hat ernsthafte Zweifel (negative Meinungen) über die gesamte Kampagne des mRNA-Impfstoffs geäußert. Dafür geriet er unter die Diskreditierungskampagne der Massenmedien.

3) Thomas Mertens, Ex-Chef Mertens von der Ständigen Impfkommision (STIKO), der viel mehr weiß, als er sprechen kann (über Corona-Impfstoffe), erklärte in einem Bild-Interview höflich zurückhaltend (politisch korrekt?) als Antwort auf eine direkte Frage, dass er nicht für die Impfung seiner Kinder und Enkelkinder sei... Weil er die Wahrheit gesagt habe... eine massenmediale Kampagne wurde gegen ihn gestartet und wahrscheinlich wurde viel politischer Druck auf ihn ausgeübt... denn nach zwei oder drei Wochen widerrief er seine Aussagen. Er entschied sich am Ende, seinen Job und seine soziale Position zu behalten. Ich glaube, nachdem ich seine Interviews gesehen habe, dass er ein guter Mann ist, der gezwungen ist, die offizielle Geschichte von "Corona Politics" zu sagen und zu unterstützen. Er arbeitet immer noch an STIKO. Also, die Schlussfolgerung sind folgende; wenn sie die Wahrheit sagen, werden sie hinausgeworfen und diskreditiert. Wenn sie widerrufen und beginnen, die Impfkampagne zu unterstützen, können sie ihren Job und ihre soziale Position behalten.

Das sind nur drei Beispiele für Rufmord in den Massenmedien. Ich hoffe das diese Beispiele genug sind. Ob du Augen hast um zu sehen und Ohren um zu hören, du wirst wissen das es sind Tausende Ärzte/ Wissenschaftler die Weltweit nicht erlaubt sind zu reden.

- 1) Sie wissen, dass sie lügen.
- 2) Wir wissen, dass sie lügen.
- 3) Sie wissen, dass wir wissen, dass sie lügen.
- 4) Was denkst du? Was möchten Sie tun?
- 5) Wenn Sie etwas tun möchten, kontaktieren Sie mich.

Wir müssen Netzwerke schaffen. Wir müssen Brücken bauen. Komm aus der Einsamkeit.

Wenn sie nicht für Big Pharma, Politiker, politisch korrektes Zeug sind... liegt... sie werden vom "System" bestraft, dem internationalen Interesse des großen Geldes, auch bekannt als Corporation, Wissenschaftler missbraucht und bedroht, weil sie über Covid diskutiert haben, zeigt eine globale Umfrage Wissenschaftler auf der ganzen Welt haben Drohungen mit Tod und sexuellen Übergriffen erhalten, nachdem sie mit den Medien über Covid-19 gesprochen haben, wie eine Umfrage ergab. Es scheint, dass sie eine Art Terrorteams in Zivilkleidung haben, die "das Ziel" auf der Straße besuchen. Es scheint auch, dass sie Tausende von Internet/ Computeragenten haben, die eine Terrorkampagne und Rufmord an denen führen, die die Wahrheit haben und enthüllen.

“Übersetzung eines internationalen Presseartikels auf Deutsch im Oktober 2021. (Die Drohungen, Missbräuche und der Verlust von Arbeitsplätzen, Geldern scheinen nur den Wissenschaftlern, Ärzten, Forschern, Spezialisten zu folgen, die gegen den Impfstoff und für normale Medikamente, Behandlungen sprechen). Merk dir das.

Von 321 Wissenschaftlern, die vom Magazin Nature befragt wurden, gaben 15% an, Morddrohungen erhalten zu haben, und 22% seien mit körperlicher oder sexueller Gewalt bedroht worden, weil sie öffentlich über die Pandemie gesprochen hatten. Zwei Drittel gaben an, nach einem Auftritt in den Medien negative Erfahrungen gemacht zu haben. Wissenschaftler enthüllten, wie sie verzweifelt und verängstigt zurückgelassen worden waren und in einigen Fällen aufhörten, ihre Ansichten öffentlich zu teilen, nachdem sie Belästigung und Einschüchterung erlebt hatten.

Die häufigsten Auslöser für Missbrauch waren Meinungen zur Covid-Impfung, Gesichtsmasken, den Ursprüngen des Covid-Virus und der Wirksamkeit von Medikamenten zur Behandlung der Krankheit. Dazu gehörte Ivermectin, ein Anti-Parasiten-Medikament, das von einigen (viele Ärzte) derjenigen, die gegen die Covidimpfung sind, befürwortet wurde. Dr. Andrew Hill, ein Pharmakologe an der Universität von Liverpool, erhielt Bilder von gehängten Menschen und Särgen, nachdem er und Kollegen im Juli eine Meta-Analyse veröffentlicht hatten, die darauf hindeutete, dass Ivermectin bei der Behandlung von Covid helfen könnte, aber dann zog er das Papier zurück, nachdem er Zweifel an den Daten hatte (wegen Angst?), die einer der von ihnen analysierten Studien zugrunde lagen. Die Wissenschaftler – hauptsächlich aus Großbritannien, Deutschland und den USA – berichteten, wie sie missbräuchliche oder bedrohliche E-Mails und Nachrichten erhalten hatten, einschließlich Drohungen, sie oder Angehörige zu töten, die per E-Mail, Telefonanruf und sozialen Medien ausgesprochen wurden, und (jemand???) ihre Privatadressen veröffentlicht hatten. Sechs der 321 Wissenschaftler, die auf die Umfrage des Magazins geantwortet hatten, gaben an, Opfer eines körperlichen Angriffs geworden zu sein. Die viel größere Stichprobe des Magazins ergab jedoch, dass ein höherer Anteil von Wissenschaftlern von Missbrauch, Feindseligkeit, verbaler Aggression oder Drohungen betroffen war. Mehr als zwei von fünf der 321 Befragten gaben an, dadurch emotionale oder psychische Belastungen erlebt zu haben...“. Merk dir das.

Die Bedrohungen gehen in beide Richtungen... aber die Massenmedien verteidigen das Recht nur derjenigen Personen, die für "Corona Politik" sind. Diejenigen, die sich gegen Corona Politik aussprechen, scheinen die schlechteste Behandlung zu erhalten (deplatformiert, demonetisiert, Verlust von Arbeitsplätzen/ Fundsachen und sie werden sogar dämonisiert, Rufmord). Wir können sehen, wer das Geld bekommt und wer nicht. Wir können sehen, wer die Interessen von "Big Pharma" verteidigt, viel Geld bekommt. Es ist sichtbar. Ist das der wissenschaftliche Weg? Demokratie??? Tyrannei???

Bitte kontaktieren sie mich.

Bis zum nächsten mal, mit Respekt Robert Freemann.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website www.robert14689freemann.com

Meine E-Mail Adresse: robert14689freemann@gmx.de

robert14689freemann@web.de

robert14689freemann@yahoo.com

Manche Leute lesen und schlafen ein.

Manche Leute lesen und stehen auf.